



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 03.12.2023 bis 04.12.2023

Kriminalitätsgeschehen

Betrug

Am 02. Dezember 2023 zeigte eine 52-jährige Geschädigte bei der Polizei in Dessau-Roßlau einen Betrug an.

Nach ihren Angaben hatte sie sich Mitte November 2023 auf einer Internetplattform bei einer Firma registriert, die ihr eine gewinnbringende Tätigkeit versprach. Durch die Firma wurde ihr in Aussicht gestellt, dass sie gegen Bezahlung Waren unterschiedlicher Händler im Internet bewerten solle. Dazu müsse sie sich jedoch auf einer Plattform für Kryptowährung registrieren.

Auf dieses Konto wurden ihr dann angeblich durch die entsprechenden Händler die jeweiligen Geldbeträge überwiesen.

Als die Geschädigte ihre angesparte Provision erhalten sollte, wurde sie von der Firma aufgefordert, zunächst einen Geldbetrag von mehreren tausend Euro zu überweisen, da ihre angesparte Provision „eingefroren“ wurde. Die Geschädigte überwies den geforderten Geldbetrag.

Nachdem ihre Provision weiterhin nicht ausgezahlt wurde, nahm sie telefonisch Kontakt zu der Firma auf. Dort wurde ihr mitgeteilt, dass sie nochmals eine Summe im mittleren vierstelligen Bereich überweisen müsse, um ihre verdiente Provision zu erhalten.

Dieser Aufforderung folgte die Geschädigte jedoch nicht, sondern erstattete Strafanzeige bei der Polizei. Insgesamt entstand ein Schaden von über 8.000 Euro.

Sachbeschädigung durch Feuer

Am 03. Dezember 2023 gegen 00:45 Uhr wurde die Polizei in Dessau-Roßlau über den Brand eines Papiercontainers informiert.

Vor Ort wurde bekannt, dass unbekannte Täter in der Radegaster Straße einen Papiercontainer auf bisher unbekannte Weise in Brand setzten. Dieser brannte komplett ab. Durch den Brand wurden zwei danebenstehende Container aufgrund der starken Hitzeentwicklung beschädigt. Der Brand wurde durch die Berufsfeuerwehr gelöscht. Es entstand ein Schaden in Höhe von 3.000 Euro.

Einen weiteren Mülltonnenbrand meldete die Rettungsleitstelle der Polizei dann gegen 01:30 Uhr in der Dessauer Südstraße. Auch dort setzten unbekannte Täter eine Mülltonne in Brand. Beim Eintreffen der eingesetzten Polizeibeamten war die Tonne bereits vollständig abgebrannt und die Reste durch die Berufsfeuerwehr Dessau-Roßlau gelöscht. Der entstandene Schaden wurde mit 1.000 Euro beziffert.

Um 05:45 Uhr wurde der Polizei durch Zeugen ein brennender Kleidercontainer in der Straße „Am Leipziger Tor“ gemeldet, der durch die Berufsfeuerwehr von Dessau-Roßlau gelöscht wurde. Bei dem Brand wurden mehrere Kleidungsstücke zerstört und der Container beschädigt. Auch hier verursachten die unbekanntes Täter Sachschaden in Höhe von circa 1.000 Euro.

Kellereinbruch

Am 03. Dezember 2023 teilte ein 66-jähriger Geschädigter der Polizei den Einbruch in seinen Keller mit.

Nach seinen Angaben verschafften sich unbekannte Täter zwischen dem 02. Dezember 2023, 18:00 Uhr und dem 03. Dezember 2023, 13:45 Uhr gewaltsam Zugang zum einem Mehrfamilienhaus in der Linzer Straße. Anschließend brachen sie in seinen Keller ein und entwendeten aus diesem nach ersten Angaben ein elektrisches Markengerät sowie eine Box mit unbekanntem Inhalt. Der Sachschaden wurde vom Geschädigten auf circa 300 Euro geschätzt.

Fahren ohne Fahrerlaubnis

Am 02. Dezember 2023 gegen 14:00 Uhr wurde in der Friedhofstraße Höhe Mauerstraße ein PKW Ford angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Der 56-jährige Fahrzeugführer konnte vor Ort keinen Führerschein vorweisen. Bei der Überprüfung wurde festgestellt, dass der Führerschein bereits im Oktober 2023 nach einer begangenen Verkehrsstraftat durch Polizeibeamte sichergestellt wurde. Ein entsprechendes Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet und dem Beschuldigten die Weiterfahrt untersagt. Die mitgeführten Schlüssel vom PKW wurden sichergestellt.

Verkehrsunfallgeschehen

Unter Alkoholeinfluss

Bereits am 01. Dezember 2023 gegen 18:40 Uhr befuhr eine 51-jährige Fahrerin eines PKW Honda die Kirchstraße in Richtung Essener Straße. Auf Höhe der Kornhausstraße wollte sie geradeaus in die Essener Straße fahren. Dabei kam es zur

Kollision mit dem PKW Skoda eines 56-jährigen Fahrzeugführers. Durch den Zusammenprall erlitt die Fahrerin des PKW Honda leichte Verletzungen. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten von einem Abschleppdienst geborgen werden. Der Gesamtsachschaden betrug circa 20.000 Euro. Bei der Verkehrsunfallaufnahme wurde festgestellt, dass die Fahrzeugführerin unter Alkoholeinfluss stand. Der Test vor Ort ergab einen Wert von über 1,1 Promille. Es wurde eine Blutprobenentnahme in einem Krankenhaus angeordnet und der Führerschein beschlagnahmt.

Zusammenstoß im Kreuzungsbereich

Am 03. Dezember 2023 gegen 13:05 Uhr wollte der 33-jährige Fahrer eines PKW Ford von der Pfaffendorfer Straße nach links in den Haidelausigker Weg abbiegen. Dabei kam es zur Kollision mit einem PKW Kia eines 81-jährigen Fahrzeugführers, der den Haidelausigker Weg in Richtung Ziegelellern befuhr. Es entstand ein Sachschaden von circa 6.000 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de